

平成23年7月17日(日)

フォレストスクール ～自然の中で遊ぼう！学ぼう！～

7月17日(日)、釧路市こども遊学館と連携し、標茶町と厚岸町にまたがる国有林「パイロットフォレスト」において「フォレストスクール～自然の中で遊ぼう！学ぼう！～」を実施しました。こども遊学館が参加者を募集した小学生の親子など14名が参加して、「飾り炭作り」、「火おこし体験」、「森の宝さがし」、「望楼の見学」を行いました。

飾り炭作りでは、パイロットフォレストの林内から集めたアカエゾマツ・カラマツの球果(松ぼっくり)などを素材に炭作りを行いました。子供たちは、本当に炭になるのか半信半疑で、思い思いの素材を選んで窯入れをしました。窯に火を入れると、火吹き竹やうちわを使って火起こしを手伝ってくれました。



飾り炭作り(火吹き竹でお手伝い)



火起こし体験

火おこし体験では、舞ギリ式火起こし器をつかい火起こしに挑戦しました。最初は、初めて見る道具に戸惑っていましたが、徐々にコツをつかみ、かなりの早さで火種を作ることが出来ました。

森の宝さがしでは、遊歩道のウッドチップの中に埋められた「お宝!」を、写真を手がかりに探し出してもらいました。子供たちは、写真に写された木や葉の形を真剣に見比べ、「お宝!」を探し出していました。

最後に望楼に登り、広大なカラマツ林からの展望をおおいに楽しんだようです。



森の宝探し